

Le président du Venezuela dénonce des plans violents contre son pays



Caracas, 27 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé les plans violents contre son pays ourdis depuis la Colombie en complicité avec les États-Unis.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a assuré qu'il défendra la Révolution Bolivarienne, la paix et la stabilité à n'importe quel prix.

Le chef d'état vénézuélien a réitéré l'instruction aux unités militaires de maintenir la surveillance permanente pour arrêter des éléments violents qui prétendent porter atteinte à la stabilité de la nation au milieu de l'urgence sanitaire pour éviter la propagation du COVID-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217987-le-president-du-venezuela-denonce-des-plans-violents-contre-son-pays>



Radio Habana Cuba